

# PJS

## Dandim 0716/Demak Hadiri Karnaval Kemerdekaan HUT Ke 78 Kemerdekaan RI Kabupaten Demak

Muhammad Makruf - [DEMAK.PJS.OR.ID](http://DEMAK.PJS.OR.ID)

Aug 19, 2023 - 16:49



*Dandim 0716/Demak Hadiri Karnaval Kemerdekaan HUT Ke 78 Kemerdekaan RI Kabupaten Demak*

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., bersama Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim Demak menghadiri acara Karnaval Kemerdekaan Kabupaten Demak, Sabtu (19/023).

Acara yang digelar di pertigaan Taman Belimbing depan Pasar Bintoro, Jalan Kyai Singkil ini dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Ke 78 Kemerdekaan Republik Indonesia, dan diikuti 40 peserta dari OPD, dan 50 peserta umum. Dengan dihadiri secara langsung Bupati Demak dr. Hj. Eisti'annah, S.E., bersama suami, Wakil Bupati Demak KH. Ali Makhsun bersama istri, Dandim 0716/Demak bersama istri dan Kapolres Demak AKBP Muhamad Purbaya bersama istri.



Dalam sambutannya, Bupati Demak menyampaikan bahwa pelaksanaan karnaval memperingati HUT Ke 78 Kemerdekaan RI hendaknya dijadikan sebagai momen ajang silaturahmi sekaligus sarana hiburan bagi masyarakat. Karnaval ini bukan sekedar perayaan kemeriahan warna warni, namun sebagai gambaran dari keberagaman budaya dan potensi yang dimiliki Kabupaten Demak.

"Bukan sekedar keramaian saja, namun sebagai wujud kebersamaan antara Pemerintah dan masyarakat Terus Melaju untuk Indonesia Maju," ujar Bupati.

Lebih lanjut, melalui pertunjukan, kostum yang digunakan, serta kreativitas yang ditampilkan, kita dapat menghargai keragaman yang menjadi kekuatan bersama dalam meraih kemajuan.

Bupati juga mengapresiasi partisipasi masyarakat dalam mengisi dan meramaikan karnaval ini. Tentunya semua telah bekerja keras dan semangat menyajikan tampilan yang tidak hanya menarik, kreatif dan jenaka tetapi juga mendidik.

"Mari kita jaga semangat ini agar terus berkobar dan menyala. Dengan semangat gotong royong dan kebersamaan, kita dapat mewujudkan Demak Bermartabat, Maju, dan Sejahtera," lanjutnya.



Sebelum mengakhiri sambutannya, Bupati juga mengajak seluruh pihak untuk terus bersinergi, bersatu, bekerja keras, dan berkontribusi bagi kemajuan Kabupaten Demak.



"Terakhir saya sampaikan terimakasih kepada seluruh panitia dan masyarakat yang turut serta mensukseskan karnaval kali ini. Karnaval siang ini berwarna-warni penuh semangat dan kreasi baru.

Teruslah berkarya dan berinovasi, Terus Melaju untuk Indonesia Maju," pungkasnya.

Dalam karnaval yang diawali dengan tarian adat daerah dari nusantara ini, banyak pertunjukan yang disajikan oleh peserta karnaval. Mulai dari pertunjukan atraksi pencak silat, karate, barongan, barongsai, drumband, marchingband, pakaian adat daerah, tarian daerah, tari zipin, sholawatan, atraksi bendera merah putih, kuda lumping, pasukan paskibra, dan masih banyak yang lainnya. (Pendim0716).